



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

---

01.11.99

### Alvaro García y Mariana Aylwin dieron a conocer las propuestas económicas del candidato **LAGOS ESTÁ POR LOS TRABAJADORES, MIENTRAS LAVÍN PROTEGE A LOS PODEROSOS**

Alvaro García y Mariana Aylwin, encargados de programa de la campaña del candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, dieron a conocer las propuestas programáticas, entre las que destacaron el seguro de desempleo y las futuras inversiones extranjeras.

García, comentó la etapa de reactivación que comienza a experimentar Chile y aseguró que en los próximos meses seguirá bajando la tasa de desempleo, pues es un hecho que en los sectores intensivos donde la cesantía ha calado más hondo ya se puede percibir una reactivación paulatina. La construcción, vuelve a recuperar dinamismo económico, el sector industrial, gracias a la devaluación del peso, ha aumentado significativamente sus exportaciones. Pese a todo, aclaró que “estamos conscientes que aún existe un número importante de desempleados, pero también es cierto que estamos en condiciones de asegurar que en los próximos 12 meses, en el primer semestre del gobierno de Lagos, habrá 200 mil nuevas ocupaciones”.

El ex ministro de economía, afirmó que esta crisis ha mostrado la peor cara de las desigualdades y el costo, nuevamente, lo ha pagado un número reducido de personas, cosa que no ocurrirá en el próximo gobierno de la Concertación donde habrá protección a los cesantes. García, informó que Ricardo Lagos se ha comprometido a que el primer proyecto que enviará al Congreso Nacional durante el 2000 será el que protege a los trabajadores, con un seguro de desempleo.

Sobre la reactivación económica y el futuro próximo del país, dijo que en medio de la campaña presidencial, quienes están encargados del programa de Lagos se han preocupado de ir generando las condiciones para enfrentar esta nueva etapa de la mejor manera en términos de generación de empleo.

En Nueva York, agregó García, junto con José de Gregorio “nos reunimos con las principales empresas del mundo para darles a conocer un listado de proyectos específicos que pueden realizar en Chile desde ahora, los cuales esperamos que estén en ejecución el próximo año, cuyo monto es equivalente a 3 mil millones de dólares, en las áreas de infraestructura, vialidad urbana, tratamiento de aguas servidas, desarrollo de puertos y de transporte público. Añadió que durante esta visita pudieron ver el gran interés por invertir en nuestro país, y precisó que los extranjeros reconocen que la diferencia entre Ricardo Lagos y el candidato de derecha, Joaquín Lavín, radica en que el abanderado de la Concertación puede demostrar los

resultados de 10 años dinamismo económico, en un país más competitivo y con mayor desarrollo.

García expresó que el gobierno de Lagos les da plena confianza a los inversionistas, pues cuentan con una economía sana, capaz de recuperar el ahorro fiscal y que crecerá sin necesidad de aumentar los impuestos.

Respecto de la pequeña y mediana empresa, el ex ministro de Economía, informó que existen planes y proyectos que mejoran las condiciones de trabajo del 70% de los chilenos, a través del seguro de desempleo, medida que la derecha no considera. Destacó que no existe ningún gobierno de derecha en que no haya aumentado el desempleo y la desigualdad.

Sobre este tema, Mariana Aylwin, aseguró que los gobiernos de la derecha históricamente se han mostrado ineficientes a la hora de crear empleos y de defender los derechos de los trabajadores. “Para Lavín no existen los trabajadores y mucho menos una iniciativa tendiente a proteger a los cesantes. En los 80, la crisis económica tuvo un mayor impacto que la sufrida en los 90”.

La encargada de programa, llamó a los trabajadores a que no se dejen engañar por los cantos de sirena de la derecha y vean su constante ineficiencia en esta materia. Mariana Aylwin, además, emplazó a la derecha para que acepte la propuesta de negociación colectiva con la Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) para que los empleados puedan negociar el monto de las comisiones que cobran las AFP. “Hasta hoy la derecha se ha negado a legislar a favor de los trabajadores, lo que demuestra que siempre están protegiendo a los más poderosos”.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**